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区政协召开常委会
传达学习全国“两会”精神

本报讯 4 月 1 日上午，区政协
召开八届十七次常委（扩大）会议，
传达学习全国“两会”精神，安排部
署 2016 年重点工作。区政协主席
于广志主持会议并讲话。会议审议
通过了区政协八届十七次常委会议
议程，传达学习了十二届全国人大
四次会议和全国政协十二届四次会
议精神。会议邀请全国政协委员、
市政协副主席、市民盟主委朱专兴
作全国“两会”精神专题辅导报告。

围绕贯彻落实好全国“两会”精
神，把2016年区政协的各项工作做
好做扎实，为二七区建设全省“产城
融合、城乡一体”示范区、郑州国际
商都核心区、创新创业先行区奉献
智慧和力量。
记者 景静 通讯员 王建新

区总工会召开四届二次
全委（扩大）会议

本报讯 4月1日，二七区总工会
四届二次全委（扩大）会议召开，总结
2015年工作，安排部署2016年任务。

区委常委、组织部部长翟国防
指出，2016 年是“十三五”开局之
年，也是各级工会组织加强和改进
群团工作决策部署的关键之年，全
区工会要强化思想认识，把握工作
新特点、新任务，形成推动发展的整
体合力；要认真履职尽责，切实履行
工会维权职责，不断提高精细化服
务水平。会议对 2015 年工会工作
先进集体和先进个人进行了表彰。
记者 景静 通讯员 康雯

区领导调研瑞光印务
本报讯 3 月 30 日，区委常委、

统战部部长王玉红一行到区工商联
副主席企业河南瑞光印务股份有限
公司开展调研活动。

王玉红对瑞光印务在经济发展
新常态下积极谋划企业新发展给予
了肯定，认为瑞光印务是二七区民
营企业转型升级的典范。她说，“十
三五”规划纲要提出了“文化产业成
为国民经济支柱性产业”的宏伟目标，
表明中央在“十三五”时期大力推进文化
产业发展的决心和信心。瑞光印务把握
住了郑州市企业外迁和文化产业大发展
的机遇，发展理念清晰。希望企业认准方
向，稳步发展。区工商联要积极开展互学
互帮活动，从而促进全区民营企业的转
型升级。办事处要加大对民营企业
的扶持力度，创设优良发展环境，真
心实意支持民营企业发展。
记者 范光华 通讯员 郭志海

区领导调研侯寨乡
台郭社区合村并城工作

本报讯 3 月 24 日，区委常委、
常务副区长程洋一行来到侯寨乡
台郭社区，实地调研侯寨乡合村并
城以及项目推进情况。侯寨乡乡
长魏红利对侯寨乡合村并城工作进
展、项目落地推进等情况进行了汇
报，台郭社区主任郭中义对台郭社
区整体提升整治发展情况作了汇
报。程洋指出，要紧抓经济指标不放
松，及时认定固定资产，推进侯寨乡
整体提升发展，为侯寨乡的发展打
下坚实的基础。
记者 范光华 通讯员 尚琼

市领导调研二七区凤凰岛项目
高标准设计、分秒必争，建设成为百年工程

本报讯 4 月 7 日上午，市
委常委、常务副市长孙金献带
领市直相关职能部门负责同
志，二七区区委书记蔡红、
区委副书记李晓雷陪同，实
地调研了凤凰岛国际交流中
心项目建设情况。孙金献一
行 实 地 查 看 了 郑 密 路 侯 寨
大 桥 和 凤 凰 岛 项 目 并 听 取
工作汇报。随后，在项目指
挥部召开座谈会。

会上，孙金献听取了项目
进展、周边配套设施建设情况
和存在的问题，各参会单位就
项目下步推进工作进行了表
态发言。最后，孙金献指出，

凤凰岛国际交流中心项目备
受市委、市政府关注，目前，项
目建设时间节点任务已进入
倒计时，各级各部门一定要分
秒必争，加快推进项目建设、
周边基础设施配套和环境综
合整治工作。

要抢工期、卡节点，保增
长、保态势。各级各部门要清
醒认识当前的经济形势，要在
稳中求进的基础上，同心协
力，狠抓重点项目建设，抓投
资撬动更多社会资本，努力为
全市经济发展保增长、保态势
作贡献。

要明确标准是前提，质量

是关键，今年十一投运是目
标。项目建设日新月异，一定
要坚持高标准设计，确保标
准、质量、时间节点同步推进，
把项目建设成为百年工程。

要加紧周边市政配套设
施建设。对于项目周边已列
入 市 城 建 计 划 的 凯 旋 路 和
鼎盛大道，要同步推进，抓
紧 启 动 。 要 提 高 凯 旋 路 设
计档次，高标准规划道路两
侧绿化、小品和配套设施，
将其打造成为具有迎宾性质
的道路。

要完善工作推进机制。
要继续坚持定期工作例会制

度，强化沟通，凝心聚力，通过
做好凤凰岛项目，统筹推进西
南部城区基础设施建设，着力
发展西南部城区。同时，要建
立周碰头工作机制，每周对项
目推进情况进行通报，及时解
决基础设施配套建设和项目
推进过程中存在的问题。

区委、区政府要坚持高
起点，整治提升周边环境，
为 项 目 建 设 营 造 井 然 有 序
的 施 工 环 境 。 要 加 快 郑 登
快 速 路 两 侧 无 合 法 手 续 的
建筑物拆迁、绿化美化、环
境提升等工作。
记者 景静 通讯员 王丹青

本报讯 3 月 31 日下午，
二七区在会议中心三楼会议
室举办周末大讲堂。区委书
记蔡红等区委中心组成员，
全区各乡镇街道、区直各单
位负责人，离退休老干部和
社区书记等 300 余人参加讲

座。讲座由区委常委、宣传部
部长黄卫东主持。

讲座特邀请郑州大学第
一附属医院党委书记、教授、
博士生导师张水军作《春季
保健与养生》报告。张水军
从“人为什么要健康、什么是

健康、如何才能健康”三方面
入手，深入浅出地讲述了相
关健康知识，并就高血压、冠
心病、糖尿病、心脑血管病等
一些常见病的临床表现和预
防知识进行了详细讲解。

大家听完讲座纷纷表示，

讲座有很强的针对性和指导
性，进一步增强了自我保健意
识，自觉养成良好的生活、工
作习惯，从而以健康的身体、
充沛的精力投身到二七经济
社会各项事业发展中去。
记者 景静 通讯员 毛玲玲

本报讯 4 月 5 日上午，区
长陈红民视察“一环”沿线、郑登
快速通道沿线拆迁绿化工作并
召开推进会。副区长董治会、
闫凯参加。陈红民一行查看了

“一环”生态拆迁绿化、郑登快
速通道沿线绿化进展情况。

认真听取各有关部门工作
汇报，关于动迁工作，陈红民要
求，袁河、红花寺、荆寨等村庄
遗留拆迁要确保在4月6日前完
成，多分标段、压茬推进，同步进
行垃圾清运及培土工作，为绿化
赢得时间；关于绿化工作，陈红民

强调，樱桃沟管委会、侯寨乡等
部门要加大工作力度，严格按照
市委、市政府绿化建设标准，拼
尽全力，全力以赴完成涉及二
七区的绿化任务。同时，要严
格按照示范段绿化标准，认真
做好达标路段绿化复核检查工

作，确保绿化施工质量。会议一
并研究了台郭、郭小寨特色村
庄建设及“一环”沿线绿化树种
选择、景观设计等工作。截至4
月5日，二七区“一环“完成绿化
面积72400平方米。
记者 景静 通讯员 谢亚珂

本报讯 在 3 月份的全市城区
观摩讲评会上，对城市精细化建
设 20 项重点工作进行了评比，二
七区综合排名为市内五区第一。

二七区各单位积极落实工作
部署，迅速组织进行专题安排，并
建设了工作台账、领导分包、督查
奖惩等推进制度，各项工作大都
进入实质性推进阶段，并取得了
一定成效。其中，大棚户区改造
与安置房建设进展良好。“三级三
类”市民服务中心建设工作的规
划方案已递交市规划局审核，并
已通过专家评审。生态廊道补植
补栽已基本完成，接驳道路病害
处治也已经展开，亮化工程维护
正逐步实施。共督导发现非机动
车乱停乱放 1955 起，人行隔离设
施建设完成11518米，淘汰黄标车
22 辆。无物业小区电动车充电桩
整治措施得力，推进迅速。重点
区域、路段精细化建设工作各项
工程也正按计划推进中。
记者 景静

20项重点工作
二七区3月份
市内五区第一

■二七快讯

区领导带队视察“一环”沿线绿化建设工作并召开推进会

动迁工作全部完成，绿化完成7.2万平方米

本报讯 4 月 6 日，二七区组
织全区四个班子领导、干部职工、
党员群众千余人到郑州市图书馆
参观郑州市“十二五”成就回顾展。

郑州市“十二五”成就回顾展
分为综述、新型城镇化建设、现代
产业体系、以网格为载体依靠群众
推进工作落实长效机制、未来展望五
个篇章，通过图片、文字、视频、沙盘、
实物等多种形式，展示了我市“十二
五”辉煌的发展成就。一幅幅生动的
画面，一个个鲜活的事例，记录着全
市“十二五”期间的科学发展轨迹。

参观中，干部群众认真看、用

心听，深切感受郑州市经济社会
发展的辉煌历程和卓越成就，对
全市五年来跨越发展和群众生活
翻天覆地的变化表示赞叹。“通过
成就展，我看到了一个充满活力
的郑州和正在迈向国际化大都市
的郑州。”在成就展现场，一位刚
参观完的街道干部这样感慨。

通过此次参观，提振了二七区
干部职工的精神面貌，凝聚了干事的
力量，同时对二七区“十三五”期间工
作的发展增添了信心，提高了干劲。
记者 景静
通讯员 李少贞 吕凌薇 文/图


